Schwarze Schwaben

2011 bekam ich zwei schwarze Böcke zum Präparieren in meine Werkstatt in Rottum. Ungewöhnlich ist, dass beide Böcke aus der näheren Umgebung, dem schwäbischen Oberland, stammen. Eigentlich kommt schwarzes Rehwild hauptsächlich im Norden Deutschlands vor. Umso erstaunlicher ist es, dass es in den letzten Jahren immer öfter in Anblick kommt und sich die Färbung in der Vererbung immer öfter durchsetzt.



Die zwei schwarzen Böcke aus dem schwäbischen Oberland. Für gewöhnlich verbindet man schwarzes Rehwild mit dem Norden der Republik.